

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigation (GI)* Berbantu Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Kalor di Kelas X Semester II SMA Muhammadiyah 8 Kisaran T.P 2014/2015”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembimbing I, bapak Drs. Eidi Sihombing, M.Si selaku dosen pembimbing II, dan Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M selaku dosen pembimbing III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak Drs. Mohd. Thohir, S.Pd selaku Kepala sekolah SMA Muhammadiyah 8 Kisaran, bapak dan ibu guru serta seluruh staf pegawai dan siswa kelas X SMA Muhammadiyah 8 Kisaran.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Drs.H.Kamaluddin Sitorus dan Ibunda tercinta Hj.Purnima Dewi S.Pd yang telah memberikan dukungan, motivasi serta doa dan selalu memenuhi segala kebutuhan serta kasih sayang yang tidak pernah henti, kepada adik Aditya Rahman dan Azrina Hudaya yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada

penulis dan telah banyak membantu dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis Nenty Anggraini, Dwi Astini, Nining Pratiwi, Priastuti, Indah Pratiwi, Supriani, Wirakaryati yang telah memberikan semangat dan membantu menyelesaikan skripsi ini dan teman-teman Fisika Dik A 2010.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2015

Penulis,

Suci Widya Rahmi

NIM. 4114121001

THE
Character Building
UNIVERSITY